

13 juillet 2020

AVIS À LA COMMUNAUTÉ

Dépistage à la COVID-19 sur rendez-vous

Le CISSS des Îles informe la population désirant procéder à un test de dépistage à la COVID-19 qu'il faut maintenant communiquer directement avec l'établissement afin de prendre rendez-vous.

Une infirmière au prétriage est disponible à ce sujet via le 418 986-2121 poste 8460 du lundi au vendredi de 8 h à 15 h30. À l'extérieur de ces heures, les gens sont invités à composer plutôt le 418 986-2125.

Veuillez noter que les gens asymptomatiques sont désormais admissibles à ces tests de dépistage à la COVID-19 et qu'il est préférable de privilégier le téléphone plutôt que de se déplacer à l'urgence à ce sujet.

Merci de votre collaboration.

July 13th, 2020

COMMUNITY NOTICE

COVID-19 screening by appointment

The CISSS des Îles informs the population wishing to take a COVID-19 screening test that they must now communicate directly with the establishment in order to make an appointment.

A pre-triage nurse is available on this subject via 418 986-2121 extension 8460 from Monday to Friday from 8 a.m. to 3:30 p.m. Outside of these hours, people are asked to call 418 986-2125 instead.

Please note that asymptomatic people are now eligible for these COVID-19 tests and that it is preferable to use the telephone rather than going to the emergency room for this purpose.

Thank you for your collaboration.